

Genossen!

Ein weiterer bedeutender Problembereich unseres Führungsseminars sind Grundfragen der weiteren Qualifizierung der Führung und Leitung des Klärungsprozesses "Wer ist wer?" einschließlich der operativen Personenkontrolle.

Der Klärungsprozeß "Wer ist wer?" schließt als integrierender Bestandteil des Gesamtsystems der politisch-operativen Arbeit bekanntlich solche operativen Prozesse wie die operative Personenaufklärung, die operative Personenkontrolle, die Vorgangsbearbeitung und andere in sich ein.

Die Beantwortung der Frage "Wer ist wer?" ist im Ergebnis dieser verschiedenen Prozesse bzw. ihrer Aufeinanderfolge möglich. Daraus ergibt sich, daß der Klärungsprozeß "Wer ist wer?" nicht als neben diesen operativen Prozessen stehend verstanden werden darf und daß er nicht mit nur einem dieser Prozesse, wie z. B. der Personenaufklärung, identisch ist.

Die Aufgabenstellung zur Klärung der Frage "Wer ist wer?" ist also organisch mit allen anderen Aufgabenstellungen der inneren und äußeren Abwehr sowie der Aufklärung verbunden.